
Terzo intervento  

Buongiorno, sono Domenico della classe I. Vi ringraziamo per questa possibilità.  

Il Comitato Alunni da tempo, in sede di incontri, ha sollevato il problema delle manutenzioni che 

sarebbero necessarie per la nostra scuola e la necessità di alcuni importanti arredi per renderla 

migliore e maggiormente rispondente ai bisogni degli alunni. Di ciò ne avevamo già discusso con 

gli Assessori intervenuti a scuola. Alcune richieste sono state già attuate (es. la sistemazione delle 

plafoniere e delle tapparelle) e di questo ringraziamo.  

Immaginiamo che il resto sia in arrivo. In particolare, è nostro desiderio sapere se avremo la 

possibilità di avere delle lavagne di ardesia in sostituzione di quelle rovinate presenti in alcune aule 

o addirittura mancanti come per es. nel laboratorio di scienze (quattro in totale per la precisione) e, 

se ci sarà la possibilità, di avere nuove porte per le aule in quanto molte sono rovinate o addirittura 

non si chiudono o faticano a chiudersi.  

Grazie>>.  

 


